

Cierran campus de U. de Talca por posible gripe aviar

La Universidad de Talca decidió cerrar, de manera preventiva y en resguardo de la comunidad universitaria, el Campus Talca, debido a un posible caso de gripe aviar.

Se sospecha de esta influenza debido a la muerte de algunas aves que habitan en el Jardín Botánico y un área de árboles ubicados al interior de esa casa de estudios.

Cabe señalar que Talca destaca también por su industria agrícola. Es considerada el corazón de la zona agrícola chilena.

Personal del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ya se encuentra levantando muestras. Se espera que los resultados estén listos antes del lunes.

“Las clases serán suspendidas y su recuperación debe ser coordinada entre estudiantes y docentes. Las actividades administrativas se efectuarán mediante teletrabajo”, comunicaron desde la Universidad de Talca. Se espera que las actividades académicas y administrativas se retomen de forma presencial la otra semana.